Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 211 m2
Référence CT0678VM
Prix 1 950 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située au cceur d'un environnement résidentiel prisé de Juan-les-Pins, cette
propriété séduit par son atmospheére paisible et sa proximité immédiate des plages,
des commodités et des établissements scolaires. La villa propose une surface
habitable d'environ 183 m2 et s'implante sur un terrain plat de 1 400 m2, joliment
végétalisé, agrémenté d'une piscine chauffée. Les espaces de vie bénéficient d'une
belle luminosité : le salon, doté d'une cheminée, s'ouvre largement sur le jardin,
tandis que la salle @ manger et la cuisine équipée ont été congues pour offrir

confort et fonctionnalité au ...

Juan les pins/ antibes. Set within one of the most desirable residential
neighborhoods of juan-les-pins, this villa enjoys a tranquil setting while remaining
within easy reach of the beaches, shops, and schools. Offering around 183 sgm of
living space, the property sits on a level, attractively planted garden of 1 400 sqgm
complete with a heated swimming pool. The interior benefits from abundant natural
light, with a welcoming living room featuring a fireplace and direct access to the
outdoors. A dining area and a fully fitted kitchen complement the living spaces,

designed to ensure comfort ...

CAPITOLE INTERNATIONAL
15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES \ A 1N

™

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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